



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imsero, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

## Reunión de Afiliados de la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en Toronto (Canadá)

La Directora General del Imsero, Carmen Orte, que se propone reforzar el papel de la Red en España, participó en esta reunión junto con otras 17 organizaciones. Los organismos Afiliados a la Red sirven como catalizadores en sus países para promover el enfoque de ciudades y comunidades amigables con las personas mayores. El Imsero y la OMS firmaron en 2011 el primer acuerdo de colaboración en el marco de esta Red.

El objetivo de esta reunión fue revisar los logros que la Red mundial ha conseguido, identificar cuáles son los principales desafíos de cara al futuro, y planificar acciones para los dos próximos años como preparación a la Década del Envejecimiento Saludable, de 2020 a 2030. La reflexión sobre estas cuestiones se realizó desde dos perspectivas: la relación entre los afiliados y la OMS y la relación entre los afiliados y las ciudades y comunidades en sus países. [Leer más](#)

---

## 21 de septiembre, Día Mundial del Alzheimer

Desde la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, nos unimos el próximo 21 de septiembre a la celebración del Día Mundial del Alzheimer, instituido por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 1994 con un doble objetivo; sensibilizar a la sociedad española acerca de esta "epidemia del siglo XXI" y promover la prevención de esta enfermedad, que afecta a más de 4,5 millones de personas en España, entre quienes la padecen directamente y sus familiares cuidadores. El movimiento de amigabilidad con las personas mayores debe tener en cuenta esta realidad.

En el ámbito nacional, la Confederación Española de Alzheimer (CEAFA) ha elegido este año el lema "Alzheimer ConCiencia Social" para focalizar las reivindicaciones y propuestas con motivo del Día Mundial del Alzheimer 2018. [Leer más](#)

---

## La Red cuenta ya con 700 miembros en 38 países

La Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores celebra la incorporación de la Municipalidad de Cartago (Costa Rica) para convertirse en mejor lugar donde envejecer. Con Cartago son ya 700 ciudades y comunidades adheridas en 38 países de todo el Mundo que representan a más de 190 millones de personas.

En 2016, la Asamblea Mundial de la Salud y el G7 destacaron la importancia de desarrollar comunidades amigables con la edad, lo que refleja el impulso creciente del movimiento de amigabilidad con las personas mayores en todo el mundo ¡Anima a tu municipio a sumarse a esta Red mundial! [Leer más](#)

---

## Aprobado Real Decreto sobre accesibilidad de los sitios web y aplicaciones para dispositivos móviles del sector público

El pasado 7 de septiembre se aprobó un Real Decreto que tiene por objeto garantizar los requisitos de accesibilidad de los sitios web y aplicaciones para dispositivos móviles de los organismos del sector público así como del resto de organismos vinculados directa o indirectamente al mismo. Supone la transposición al ordenamiento jurídico español de la Directiva europea en esta materia y tiene como objetivo permitir que la ciudadanía tenga un acceso más amplio a los servicios del sector público, así como garantizar la igualdad y no discriminación en el acceso de todos los usuarios, en particular de las personas con discapacidad y de las personas mayores. [Leer más](#)

---

### Eventos de interés

#### Encuentro “Envejecimiento y Salud en la España Despoblada”

Los días 26 y 27 de septiembre tendrá lugar un encuentro organizado conjuntamente por la RECS (Red de Ciudades Saludables) y el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, con el apoyo de la FEMP y la Diputación Provincial de Albacete con el objetivo de analizar y reflexionar, de la mano de personas expertas, sobre una realidad del medio rural que precisa de propuestas de futuro. El plazo de inscripción finaliza el 24 de septiembre: [Leer más](#)

### Recursos de interés

#### 10 prioridades para una década de envejecimiento saludable

La OMS propone 10 prioridades que proporcionan acciones concretas para alcanzar los objetivos de la estrategia y el plan de acción mundiales sobre envejecimiento y salud, con el fin de orientar el camino a seguir. [Leer más](#) y descargar el documento.

### Otros puntos de información

[www.ciudadesamigables.imserso.es](http://www.ciudadesamigables.imserso.es)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

